

NUESTROS
COLABORADORES

José Guillermo Campos López

Jefe del Departamento de Filosofía, gestión 2015-2019. Ha sido coordinador de la Maestría en Derechos Humanos y Educación para la Paz. Asimismo se ha desempeñado como jefe de posgrados en la gestión 2007-2011. Más de 25 años de experiencia como profesor en diferentes facultades de la Universidad de El Salvador.

Alberto Quiñónez Castro

Investigador social en el área de los derechos humanos, con estudios en economía política y filosofía por la Universidad de El Salvador y la Universidad Centroamericana “José Simeón Cañas”. Articulista en diversos medios digitales en temas de economía, política, filosofía y estética. En poesía ha publicado “Hiero y abril” (Equizzero, 2014) y ha sido incluido en diversas antologías a nivel nacional. Es miembro del Colectivo de Estudios de Pensamiento Crítico (CEPC).

Wilder Pérez Varona

Doctor en Ciencias Filosóficas por la Universidad de La Habana (2017), investigador del Instituto de Filosofía y profesor adjunto de la Universidad de La Habana. Forma parte del grupo que estudia los temas relacionados con el pensamiento cubano del Instituto de Filosofía y se ha especializado en historia del pensamiento marxista.

Oscar Ponce

Licenciado en Filosofía por la Universidad de El Salvador. Estudiante de Doctorado en Filosofía Iberoamericana en la Universidad Centroamericana “José Simeón Cañas”. Libro publicado: “Introducción a la lógica” octubre 2014, Facultad de Ciencias y Humanidades

Marlon Javier López

Licenciado en filosofía por la Universidad de El Salvador. Formó parte del comité editorial de la publicación estudiantil *Revista Prometea* del Departamento de Filosofía de la UES en 2013-2014. Es profesor de filosofía en la Facultad de Humanidades de la UES. Sus intereses de investigación se concentran en el estudio del pensamiento contemporáneo desde la tradición hegeliano-marxista.

Edgar Ventura

Licenciado en Filosofía por la Universidad de El Salvador. Es profesor del Departamento de Filosofía de la Universidad de El Salvador desde 2010, donde ha impartido cursos en especialidades como antropología filosófica, marxismo y filosofía de la historia. Se desempeña también como investigador y coordinador de publicaciones del Centro Nacional de Investigaciones en Ciencias Sociales y Humanidades del Ministerio de Educación.

Renato Noyola

Profesor del Departamento de Educación de la Universidad de El Salvador. Es graduado de la licenciatura en educación en la UES. Posee estudios de maestría en administración de recursos humanos y de doctorado en investigación e innovación educativa en la Universidad de Granada en convenio con la UES. Es autor de varios artículos en el ámbito educativo, según su experiencia dentro y fuera de la UES.